



Pressemitteilung

zur Kürung des Siebengebirgsprinzenpaares

Andreas I. & Bettina I. (Becker)

des Festausschuss Siebengebirge und der
Grossen Königswinterer KG von 1860 e.V.



Grosse Königswinterer
1860 e.V.

Sehr geehrte Damen und Herren der Presse,

wir freuen uns sehr, Ihnen heute die Kürung unseres
Siebengebirgsprinzenpaares

Prinz Andreas I. & Prinzessin Bettina I.

präsentieren zu dürfen.

Fast zwei Jahre sind vergangen, seit mit den ersten Planungen begonnen wurde. Die GKKG von 1860 e.V. erhielt den Zuschlag der Mitgliedsvereine des Festausschusses Siebengebirge, die Siebengebirgstollitäten in der Session 2021/2022 stellen zu dürfen. Zu diesem Zeitpunkt wussten wir noch nicht, dass Ende Februar 2020 Corona zuschlagen würde und die Welt Kopf steht. Wir haben dennoch unsere Planungen fortgeführt, immer in der Hoffnung, dass die Pandemie eingedämmt werden kann. Umso mehr freuen wir uns, dass es nach einer sehr langen Zeit ohne Karneval nun endlich wieder losgehen kann.

Viele Rheinländer sehnen sich nach fast 2 Jahren „Durststrecke“ danach, wieder Karneval zu feiern und Frohsinn sowie Freude zu verbreiten und ausgelassene Stunden im Kreise gleichgesinnter Jecken zu verbringen. Wird dies eine normale Session? Nein, natürlich ist die Pandemie noch nicht besiegt, manche Menschen sind zu Recht vorsichtiger, es gibt wohl weniger Veranstaltungen als vor Corona, aber gerade in diesen Zeiten kann und muss der Karneval ein wichtiger Botschafter sein, so dass wir uns ein Stück Normalität und Freude am Leben wieder zurückerobern wollen.

Das Siebengebirgsprinzenpaar wird am 06.01.2022 im großen Saal des Maritim Hotel Königswinter proklamiert und wird von dem Tag an die Jecken von Beuel bis Unkel über die Sieben Berge hinaus regieren. Der Terminkalender ist schon jetzt prall gefüllt. Terminanfragen können gerne über den Prinzenführer, Guido Hoffmann unter der Mobil-Nummer 0172-8354566 angefragt werden.

Der Präsident des Festausschusses Siebengebirge, Fritz Pacht, sowie der 1.Vorsitzende der Grossen Königswinterer Karnevals Gesellschaft, Guido Hoffmann, freuen sich auf eine jecke Session unter dem Motto des Prinzenpaares:

**Wer fröhlich und von Herzen lacht,
und selbst die Nacht zum Tage macht,
das sind für uns die liebsten Leute,
denn Lachen ist die größte Freude!**

Wir danken schon jetzt für Ihre Berichterstattung und verbleiben mit karnevalistischen Grüßen

Fritz Pacht
Präsident des FAS

Guido Hoffmann
1.Vorsitzender der GKKG

Grosse Königswinterer
1860 e.V.



Die Tollitäten der Session 2021/22 des Festausschusses Siebengebirge und der Grossen Königswinterer KG von 1860 e.V.

Prinz Andreas I.

Andreas Becker wurde am 29.05.1963 in Münster/Westfalen geboren. Er ist verheiratet und lebt mit seiner Ehefrau Bettina und 2 Kindern (Laura und Marcel) in Bad Honnef. Im Alter von 12 Jahren zog er mit seinen Eltern vom Münsterland ins Rheinland. Als gebürtigem Westfalen war ihm der Karneval – naturgemäß – nicht in die Wiege gelegt, so dass es etwas dauerte, bis er vom „rheinischen Frohsinn“ vollends angesteckt wurde. Seit 2010 ist er aktives Mitglied der Grossen Königswinterer Karnevals-Gesellschaft von 1860 e.V. (GKKG) und dort im geschäftsführenden Vorstand als Schatzmeister tätig. Gleichfalls ist er im Vorstand des Festausschusses Altstadt-Karneval von 1977 e.V. aktiv und unterstützt dort die Pflege und Förderung des rheinischen Karnevals. Also, ein bestens integrierter „Immi“.

Andreas ist als Service-Direktor bei einem großen, international tätigen Unterhaltungs-Elektronik-Konzern beschäftigt. Sein größtes Hobby, neben Reisen, sind ausgiebige Ausfahrten mit dem Motorrad, sowie der Fußballsport.

Prinzessin Bettina I.

Bettina Becker wurde am 04.12.1966 in Bad Honnef am Rhein geboren und lebt dort mit ihrem Ehemann und den beiden Kindern. Nach ersten karnevalistischen Erfahrungen in Rheinbreitbach, war sie in den 80er/90er Jahren Tänzerin des Tanzpaares der KG Fidele Burggrafen v. 1937 e.V. in Bad Godesberg aktiv. Nach Beendigung der eigenen Tanz-Karriere hat sie sich der Förderung der Jugendarbeit und der tänzerischen Laufbahn Ihrer Tochter Laura verschrieben, sei es bei der Rasselbande der Großen Selhofer KG, der Burggarde Rheinbreitbach oder der KG Husaren Schwarz-Weiß Siegburg. Von 2007 – 2010 war Bettina als Betreuerin bei den Lilliputs und den Junior-Twistern der Cheerleader des 1. FC Köln tätig, bevor sie 2010 als aktives Mitglied zur Grossen Königswinterer KG kam. Auch dort unterstützte sie den Tanzsport als Betreuerin der Tanzgarde und ist auch aktuell im Vorstand der GKKG engagiert.

Bettina ist selbständig und betreibt ein Nagelstudio in Bad Honnef. Neben Reisen sind vielfältige, kreative Tätigkeiten, wie das Plotten, sowie die Unterstützung ihres 1. FC Köln ihr großes Hobby.

Die Beiden werden in der Session 2021-22 als Prinzenpaar vom Siebengebirge von Unkel bis Bonn-Beuel den Jecken vorstehen und freuen sich riesig auf ihre Aufgabe. Sie haben eine sehr erfahrene Equipe an ihrer Seite. Das Motto des Prinzenpaares vom Siebengebirge lautet:

Wer fröhlich und von Herzen lacht, und selbst die Nacht zum Tage macht, das sind für uns die liebsten Leute, denn Lachen ist die größte Freude!



Kürungs - Ansprache des designierten Siebengebirgsprinzenpaares

Andreas I. & Bettina I.

Lieber Fritz, lieber Guido, lieber Bürgermeister Lutz Wagner, liebe Mitglieder des FAS,

vielen Dank für all die lieben Worte zu unserer Kürung hier im tollen Ambiente der Piano Bar des Maritim Hotels in Königswinter.

Wir danken dem Vorstand des FAS und allen Mitgliedern für das Vertrauen, das man uns geschenkt hat, und wir freuen uns, in der kommenden Session als oberste Tollitäten über alle Jecken des Siebengebirges regieren zu dürfen.

Weiterhin danken wir unserer Gesellschaft, der Grossen Königswinterer KG von 1860 e.V., die uns bisher und auch in der Session bei dieser „Mission“ toll begleitet hat.

Ein besonderer Dank geht an unsere fantastische Equipe, welche uns mit Rat und Tat unterstützt ...wir freuen uns sehr auf eine tolle Zeit mit Euch!

Ich glaube, wir alle sehnen uns nach fast 2 Jahren „Durststrecke“ unglaublich darauf, wieder Karneval zu feiern und Frohsinn sowie Freude zu verbreiten und ausgelassene Stunden im Kreise gleichgesinnter Jecken zu verbringen.

Wird dies eine normale Session? Nein, natürlich ist die Pandemie noch nicht besiegt, manche Menschen sind zu Recht vorsichtiger, es gibt wohl weniger Veranstaltungen als vor Corona, aber gerade in diesen Zeiten kann und muss der Karneval ein wichtiger Botschafter sein, so dass wir uns ein Stück Normalität und Freude am Leben wieder zurückerobern!

Wir beide freuen uns auf jeden Fall auf eine tolle Session mit Euch allen, egal wie voll die Säle werden, egal ob kleine oder große VeranstaltungET JEHT WIDDER LOSS!

Natürlich brauchen wir für die Session auch ein Motto und dazu übergebe ich jetzt an meine designierte Prinzessin, Bettina I.

Auch von mir noch einmal vielen Dank an Alle für den herzlichen Empfang hier im Maritim.

Da es uns besonders wichtig ist, Freude und Frohsinn in die Säle und zu den Menschen zu bringen, lautet unser Motto:

**Wer fröhlich und von Herzen lacht,
und selbst die Nacht zum Tage macht,
das sind für uns die liebsten Leute,
denn Lachen ist die größte Freude!**

Neben tollen Veranstaltungen, die wir mit diesem Motto besuchen, freuen wir uns natürlich auch ganz besonders auf den Siebengebirgszug mit vielen, bunt kostümierten Jecken am Straßenrand, welche die Altstadt von Königswinter bevölkern werden.

Wir, das Siebengebirgsprinzenpaar 2022, wünschen uns, dass alle Mitgliedsvereine des FAS am Karnevalssonntag, den 27.02.2022 im oder am Zug teilnehmen, damit wir gemeinsam den Höhepunkt des Karnevals feiern können.

Bis dahin bleibt alle gesund und munter!

Vielen Dank

Königswinter Alaaf